

Abschied und Dank

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man sehr lange getragen hat,
das ist eine köstliche, eine wunderbare Sache.*
Hermann Hesse

Traurig haben wir Abschied genommen von unserem Bruder, Schwager, Onkel und Götti

Roland Ehrat

2. April 1958 – 23. April 2025

Er ruht im Waldfriedhof in Grosshöchstetten.

Die Trauerfamilien
Heinrich und Marlise Ehrat
Rosmarie und Walter Schrag
und Angehörige

Traueradresse: Heinrich Ehrat, Sonnhaldenweg 8b, 3506 Grosshöchstetten

Wer Roland mit einer Spende gedenken möchte, unterstütze Smiling Gecko, Am Wasser 9, 8600 Dübendorf,
IBAN CH48 0900 0000 6132 5384 6, Vermerk Roland Ehrat

Herzlichen Dank

- dem Ärzteteam der Centerpraxis für die jahrelange Betreuung
- Dr. Jost Schönberger, Herzpraxis Bern
- den Einsatzkräften des Polizeipostens von Münsingen
- Pfarrer Felix Fankhauser für die feierliche Gestaltung der Grabrede
- dem Friedhofgärtner
- dem Team Stegmann Bestattung

Herzlichen Dank an die Nachbarschaft vom Moosdörfli für den liebevollen Umgang mit Roland.

Grosshöchstetten, Mai 2025